

Değerli Üyelerimiz,

TCOD olarak 4-5 Ekim 2024 tarihinde Özbekistan, Taşkent’de yapılacak olan 4.Uluslararası Oftalmoloji Kongresine (IOC) uydu katılımcı olarak davet edilmiş bulunmaktayız.

Taşkent’te yapılacak TCOD uydu etkinliğimize üyelerimiz canlı veya çevrimiçi olarak bilimsel katkıda bulunabileceklerdir. İlgilenen üyelerimizin sunum başlıklarını bilimsel komite üyelerine en geç 24 Mayıs 2024 tarihine kadar iletmeleri gerekmektedir. Sunumun yayınlanmasını arzu edenler makalelerini en geç 31 Mayıs 2024 tarihine kadar ekte ve derneğimizin web sitesinde <https://tcod-tros.org/> paylaşılan kongre bilgilendirme duyurusunda yer alan koşullara uyumlu olarak belirtilen e-posta adresine göndermeleri gerekmektedir.

Bu etkinliğimize canlı olarak katılmayı öngören üyelerimiz ortak tarihi ve kültürel zenginliklerimizin farkındalığını Özbekistan’da fazlasıyla keyifle izleyebileceğini ayrıca hatırlatmak isteriz.

Sizlerle Taşkent’de 4. Uluslararası Oftalmoloji Kongresi’nde buluşabilmeyi umuyoruz.

Saygılarımızla

Dear TROS Members,

With great pleasure, we share the news of the 4th International Ophthalmology Congress (IOC 2024), held in Tashkent, Uzbekistan, from October 4 to 5, 2024. This congress will be an unforgettable experience for all attending, both in person and online. TROS has been invited to join this highly anticipated event as a satellite society.

We cordially invite all our members to join us, live or online, at our TROS satellite event in Tashkent. We encourage you to share your knowledge and expertise by presenting your research topics to the scientific committee members listed below by May 24, 2024. Additionally, if you wish to publish your presentations, please submit your articles to the indicated email addresses according to the outlines shared in the information announcement and at our website <https://tcod-tros.org/> by May 31, 2024.

Take advantage of this opportunity to connect with leading professionals in your field in person and online. We are also delighted to announce that this event will allow live participating members to explore Uzbekistan's rich history and culture.

We look forward to seeing you at Tashkent's 4th International Ophthalmology Congress!

Best regards,

Уважаемые члены ООТС!

С большим удовольствием делимся новостями о 4-м Международном офтальмологическом конгрессе (IOC 2024), который пройдёт в Ташкенте, Узбекистан, с 4 по 5 октября 2024 года. Этот конгресс станет незабываемым событием для всех его участников, как очно, так и онлайн.

ООТС приглашена присоединиться к этому долгожданному событию в качестве общества-сателлита. Мы сердечно приглашаем всех наших членов ООТС присоединиться к нам, вживую или онлайн, на нашем сателлитном мероприятии ООТС в Ташкенте. Мы призываем вас поделиться своими знаниями и опытом, представив темы своих исследований членам научного комитета, перечисленным ниже, до 24 мая 2024 г. Кроме того, если вы хотите опубликовать свои презентации, отправьте свои статьи на указанные адреса электронной почты в соответствии со структурой, опубликованной в информационном объявлении и на нашем сайте <https://tcod-tros.org/> до 31 мая 2024 года. Воспользуйтесь этой возможностью, чтобы связаться с ведущими профессионалами в своей области лично и онлайн. Мы также рады сообщить, что это мероприятие позволит участникам вживую изучить богатую историю и культуру Узбекистана. Будем рады видеть Вас на 4-м Международном офтальмологическом конгрессе в Ташкенте!

С наилучшими пожеланиями,

Bilimsel Komite; Scientific Committee; Научный комитет: Züleyha Yalnız Akkaya, Nazim Zaynutdinov, Öner Gelişken

Çevrimiçi katılım için; For online participation; Для онлайн участия: zyalniz@yahoo.com ,
oner.gelisken@gmail.com
Canlı Katılım için; For Live participation: Для офлайн участия: znazim@yandex.com ,
oner.gelisken@gmail.com